## ENCUENTRO PERONISTA (PARANÁ 30-11-2024)

## Quiénes somos. A qué nos enfrentamos.

Venimos de experiencias militantes y responsabilidades de gobiernos en nuestras ciudades y provincia. Aspiramos a lo mismo: lograr una propuesta desde el pensamiento nacional, con base en el peronismo, y que junto a otras fuerzas hermanas, podamos devolverle a Entre Ríos un presente de crecimiento con justicia social.

En primer lugar y para no eludir responsabilidades es necesario decir claramente que, así como aspiramos a una provincia que atienda en serio a sus hijos, también debemos reconocer que buena parte del propio peronismo ha permitido a su dirigencia hacer y deshacer desde la vacilación y la mediocridad; donde aún hay quienes insisten con sus proyectos personales cuando no supieron sostener gobiernos en sus propios territorios.

Hay dirigentes que debieran quedarse donde la propia realidad los ubicó, y no pretender expresar lo que ya rifaron.

Estas conductas no sólo abrieron el camino de la derrota, sino que hicieron difusa la frontera entre la lealtad (sostenida por la militancia) y la deslealtad (claro ejemplo el del senador Kueider con votos contra el propio peronismo, portavoz de la BUP, y levanta manos de la Ley Base).

Para ser claros: ni "menemismos" actualizados; ni versiones prolijas y desarrollismos que no se atrevan a poner sobre la mesa la necesaria distribución de la riqueza en favor y con justicia del pueblo argentino.

También es necesario enfrentar otras calamidades ocultas y a veces desembozadas: ingenierías legislativas donde perdemos votaciones con condimentos de acuerdos subterráneos. "Peronistas" que por 'servir al pueblo' se abrazan a cargos con Milei, Frigerio o intendentes opositores, en definitiva, burdos colaboradores del atropello que lastima a nuestros pueblos. O lo peor -mecanismo iniciado por Macri-, algunos "nuestros" que hacen de los tribunales instrumentos para la persecución. De seguir fingiendo que estos problemas no existen, toda recuperación se agrava aún más.

El movimiento nacional, y el peronismo particularmente posee dirigentes de enorme estatura, que bien han gobernado o aún gobiernan. Compañeras y compañeros probados en desafíos de rangos históricos. Debemos cuidarlos, especialmente cuando el momento -más allá de nuestros deseos-, no los ubica como referencias que totalicen al peronismo, aunque sí sean las más voluminosas políticamente.

Esta ausencia de conducción que abrace a todos abre el desafío de organizarnos debajo de una causa y no solo de una persona. Tampoco de nada sirve creer que la solución está en proclamas de unidad bajo el refugio de fotos dirigenciales. Un primer paso que demuestre la fidelidad con todo lo aquí dicho, es la decisión que nuestros candidatos sean expresión cierta de lo nuestro y tan capaces como con inserción territorial propia.

## Qué proponemos.

Es un deber alcanzar el gobierno a partir de la recuperación de la esperanza en el peronismo y no por efecto del desastre cantado de quienes gobiernan hoy.

Por ello decimos lo que decimos en un camino de propuestas. Tenemos la voluntad de abrirnos al debate, compartir objetivos y ampliar la mirada junto a distintos sectores de la vida pública y privada en Entre Ríos. Es necesario esto.

Pero también decimos que tenemos una sola cara para esta propuesta hacia adelante; la que mostramos en los principios aquí dichos.

Es vital la reformulación de un estado eficiente como principal herramienta para la ejecución de obras y servicios en favor de nuestros vecinos. Sabemos de esto. No nos engañan los brutales ajustes disfrazados de equilibrios que tienen como resultado la destrucción de la salud y la educación. Urge un estado alineado a la generación de trabajo, de la producción regional, de la distribución equitativa de las ganancias; así como también capaz desterrar la despreciable práctica de impartir justicia desde el interés partidario o el poder monetario.

El drama económico, el abandono de toda voluntad de soberanía y el desgarro social con que Milei hunde a nuestra Patria necesitará mucho más que simples esfuerzos para la conquista de una digna reparación del país y nuestros hermanos. Pasar de la obscena concentración de la riqueza en pocas manos a emprender un proyecto liberador exigirá lo mejor de nosotros, y sin presencias cómplices de lo actual.

Y nosotros, en Entre Ríos, bajo el gobierno provincial de Frigerio, servil al nacional e incapaz de despertar la capacidad de los entrerrianos, tendremos que tener la generosidad, la creatividad, la defensa y la entrega que nuestra provincia necesita para su recuperación.

Sabemos de la gran desilusión de muchos hermanos entrerrianos que buscaron una alternativa en las pasadas elecciones; somos conscientes del enojo y la desesperanza de compañeras y compañeros ante los desaciertos del último gobierno nuestro; conocemos de la angustia de miles de vecinos de nuestras ciudades donde la desocupación, la inflación y privaciones de todo tipo causan dolor y tristeza. Causa bronca que pudiendo vivir con trabajo y dignidad, nuestro pueblo esté sometido a la pobreza y si protesta recibe palos.

No venimos a negociar arreglitos. Venimos a decir que vamos a hacer todo lo que podamos por la reconstrucción de un proyecto peronista con justicia social y desarrollo económico para todos los entrerrianos de buena fe.